



FINE & COUNTRY

10 Pièces

630 m²

Réf. 032026-425

3 490 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

032026 425 Exclusivité - À proximité immédiate de Valbonne, cette remarquable villa d'architecte contemporaine bénéficie d'une position dominante exceptionnelle, dans un environnement de calme absolu, tout en restant à quelques minutes des commodités et des écoles internationales renommées. Implantée au cœur d'un parc paysager d'environ 12 000 m², la propriété propose un art de vivre rare, rythmé par des prestations de grande qualité : tennis, piscine de 14 x 6 m, pool-house avec cuisine d'été et espace BBQ, jacuzzi, vastes terrasses de réception, hélipad et toit-terrasse avec vue ...

032026 425 Sole agent – Ideally located in immediate proximity to Valbonne, this remarkable contemporary architect-designed villa enjoys a dominant position, set in absolute peace and privacy while remaining just minutes from amenities and renowned international schools. Set within a beautifully landscaped park of approximately 12,000 sqm, the property offers a rare lifestyle enhanced by premium features: tennis court, 14 x 6 m swimming pool, pool house with outdoor kitchen and BBQ area, jacuzzi, expansive reception terraces, helipad, and a rooftop terrace with panoramic views. Offering ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

